

# Confirma FGE desarticulación de célula delictiva

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El titular de la Secretaría General del Estado de Coahuila, Federico Fernández Montañez, informó que en días recientes sostuvo reuniones en Torreón, en la Región



Laguna, luego de los operativos en los que autoridades federales detuvieron en Durango y Coahuila a cinco presuntos integrantes de la célula criminal que habría sido liderada por Edgar Rodríguez Ortiz, alias "El Limones", identificado como jefe de plaza del grupo co-

nocido como "Los Cabrera" en La Laguna y señalado también como integrante de la CATEM en la región.

Fernández Montañez explicó que se trata de un caso de alto impacto, resultado del trabajo conjunto entre la Secretaría de Se-



guridad Pública estatal, la Guardia Nacional, el Ejército Mexicano, la Fiscalía General de la República (FGR) y el Gobierno Federal.

Recordó que el propio secretario de Seguridad y Protección Ciudadana del Gobierno Federal, Omar García Harfuch, confirmó la colaboración estre-

cha con las autoridades de Coahuila, lo que permitió la detención de una persona en la entidad, tras lo cual continúan las diligencias correspondientes.

# LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Viernes 12 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.052  
Piedras Negras, Coahuila

# Enriquece Jacobo a empresas familiares



A través de empresas fachada de su papá, madre y hermano triangula 46 millones de pesos de fondos federales hacia su red familiar, precisa la investigación de Demos Diario



## Realiza INM operativo en comercios de PN

Durante la revisión, solicitaron documentación como pasaportes, identificaciones oficiales y comprobantes de domicilio

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

nera simultánea en al menos una docena de establecimientos, entre ellos restaurantes y tiendas localizadas en diversos centros comerciales y avenidas de la ciudad.

Durante la revisión, agentes migratorios solicitaron documentación como pasaportes, identificaciones oficiales y comprobantes de domicilio. Uno de los puntos intervenidos fue la tienda Meico China, ubicada sobre la avenida Pérez Treviño, en la colonia Esfuerzo Nacional, donde el operativo se extendió durante la tarde.

Los elementos del INM arribaron en vehículos oficiales y procedieron a entrevistar al personal presente.

LOCAL / PÁG. 2

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

creación vinculadas directamente a su familia.

De acuerdo con una investigación de Demos Diarios, realizada por el reportero Efraín González,

el Ayuntamiento ha canalizado fondos federales a un entramado empresarial integrado por EC Design, Aikín y la concretera operada bajo el nombre comercial Arco, cuyos propietarios —documentalmente— son el padre, la madre y el tío del presidente municipal, además de otros parientes por afinidad.

El mecanismo consiste en adjudicar los principales contratos municipales a EC Design México S.A. de C.V., que a su vez se abastece de la concretera Arco, fachada operada por Aikín, empresa propiedad de Carlos Jacobo Rodríguez Santos, Eufrasio Rodríguez Santos y Anabel González Flores, padres y tío del Edil.

LOCAL / PÁG. 2



## Participa Gobernador en Consejo Nacional

Trabajando en equipo tenemos los mejores indicadores de seguridad en Coahuila: Manolo



LOCAL / PÁG. 7

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



ADEMÁS DE INCERTIDUMBRE ARANCELARIA

## Enfrenta la IP difícil panorama

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El vicepresidente Nacional de Canacintra, Jaime Guerra Pérez, advirtió que las decisiones y reformas impulsadas por el Gobierno Federal han generado un impacto negativo en el sector empresarial, provocando estancamiento económico y un clima de incertidumbre que se agrava con las presiones arancelarias provenientes de Estados Unidos.

Guerra Pérez señaló que la eliminación de



apoyos a los empresarios, junto con la posibilidad de nuevos aranceles por parte del gobierno estadounidense, está generando un panorama desfavorable para la inversión.

LOCAL / PÁG. 2



estos solicitantes ya no podrán renovar sin presentarse ante un oficial consular.

De acuerdo con la información publicada por la Embajada y los consulados de EU en México, la exención de entrevista

solo aplicará para quienes renuevan dentro de los 12 meses posteriores al vencimiento de su visa anterior y cuenten con al menos 18 años al momento de solicitarla.

LOCAL / PÁG. 2

incluidos menores de 14 y mayores de 79 años, deberán acudir a una entrevista con un funcionario consular, conforme a la nueva proclamación presencial sobre restricciones de entrada.

La medida elimina la dispensa automática de entrevista para quienes obtuvieron una visa B1/B2 o una tarjeta de cruce fronterizo (BBBCC/BBBC-CV) cuando eran menores de edad, por lo que

7503003854005

## EU elimina dispensa por edad en Consulado

Menores y adultos mayores deberán acudir a entrevista para renovar visa

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Embajada de Estados Unidos en México confirmó que, a partir de septiembre, todos los solicitantes de visas de no inmigrante,

7503003854005